

Abhandlungen

Peter Albrecht, Basel

Rückschritte im Sanktionenrecht¹

Inhaltsübersicht

- I. Vorbemerkungen
- II. Zur Reaktivierung der kurzen Freiheitsstrafen
- III. Zum Verzicht auf die bedingten und teilbedingten Geldstrafen

I. Vorbemerkungen

Wenn ich auf die gegenwärtige Revision des Sanktionenrechts in meiner Eigenschaft als ehemaliger Richter angesprochen werde, fällt mir eine Stellungnahme dazu nicht leicht. Meine berufliche Tätigkeit in der Justiz liegt nämlich bereits mehr als zehn Jahre zurück, sodass mir eigene praktische Erfahrungen mit den heute geltenden Strafsanktionen fehlen. Trotzdem soll hier der Versuch...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↔](#)[Kaufen ↔](#)[Login](#)